
Compte rendu du groupe de travail Duerp 
du 1er juin 2023

Ce groupe de travail faisait suite à celui du 11 mai dernier  (compte rendu).  Il a pour but de finaliser les
cotations des nouveaux risques et de préparer le Programme Annuel de Prévention (PAP).

Aucun participant n’a formulé de remarques particulières sur les cotations établies lors de la précédente
séance (fréquence / gravité / probabilité / maîtrise).

Le projet du PAP présenté lors de ce groupe de travail regroupait les problématiques en fonction des mesures
préconisées. Les débats se sont donc portés sur le « bon » classement des risques en fonction de ces mesures.

Plusieurs  ajustements  ont  été  effectués,  certaines  lignes  regroupant  des  sujets  n’apportant  pas  la  même
réponse.

S’agissant des problématiques liées au manque d’effectif, les vacances d’emplois à la DDFIP de la Vienne
au 1er septembre se porte à - 33, après publication des mouvements nationaux : 

- 4A  -17B  -12 C

Au niveau immobilier, l’absence de financement contribue au maintien de certaines problématiques, comme
notamment le remplacement de la chaudière du site de Civray qui ne peut être effectué. A l’heure actuelle, il
n’y a aucune solution de chauffage pour l’hiver prochain sur ce site. 
Des  conseils  de  sites  vont  être  programmés  en  juin  et  seront  suivis  d’un  prochain  groupe  de  travail
Immobilier.

S’agissant de la sécurité du site de Montmorillon, la direction envisage d’installer des barrières devant le
bâtiment, en façade, faisant office de dispositif anti voiture-bélier mais aussi suffisamment hautes pour ne
pas provoquer de chutes du public (comme les actuelles jardinières vides). 

Les films UV vont être prochainement installés dans la cage d’escalier de la Brelandière afin de limiter la
chaleur l’été. 

Pour le site de Loudun, le devis est signé pour le remplacement de la chaudière, le desembouage du circuit
de chauffage et l’installation de thermostat. Les travaux à l’extérieur vont démarrer sous peu également. 

Concernant le site de la direction, l’isolation des sols est actée dans le but de faire gagner quelques degrés
l’hiver au bureau du rez-de-chaussée (même niveau que la cantine). 

Des modifications des eclairages vont avoir lieu sur plusieurs sites, avec changement des luminaires pour
des panneaux led et également leur sectorisation. Dans tous les cas où la luminosité est insuffisante, il ne faut
pas hésiter à demander des lampes individuelles. Des recensements ont lieu régulièrement. Si vous n’avez
pas eu l’info, signalez le !

---------------------------

La version définitive du PAP sera présentée pour vote lors d’une prochaine Formation Spécialisée.  

Vos représentants FO DGFIP 86     :  
Amélie BARDET – BCR
Frédéric RICHARD – SGC Poitiers Extérieur
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